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ВЕЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ

О ДЕЛАХ И
В понедельник в исполко

ме городского Совета состоя
лось традиционное совеща
ние председателя исполкома 
А. П. Полторанина с руко
водителями подведомствен
ных служб и отделов. Как 
всегда, был обмен мнениями, 
информацией о текущих де
лах. Подробно о состоянии 
правопорядка в городе и рай
оне рассказал начальник от
дела внутренних дел А. А. 
Серов. Оно таково, что со
трудникам милиции прихо
дится работать очень напря
женно. Особенно прогресси
рует воровство как государ
ственного, так и личного 

имущ ества из квартир — 
'Одежды, драгоценностей, ра
диоаппаратуры, из гаражей
— автомашин. И к чести 
правоохранительных органов
— именно в последнее вре
мя в их работе характерна 
высокая раскрываемость 
преступлений, часто с по
мощью граждан.

Юрисконсульт гориспол
кома А. И. Гилев познако
мил собравшихся с рядом 
недавно изданных россий
ских законов, в частности, о 
земельной реформе; о собст- 

• вениости в РСФСР, о пред
принимательстве и индиви-

ПОБЕДИЛИ 
И ОІГЕВНООАІІИИ

Состоялось очередное за
седание профсоюзного коми
тета комбината «Стройде
таль», где подводились итоги 
соревнования среди цехов и 
бригад предприятия за 1990 
год. Среди цехов основного 

,-*к.оизвадства первое место 
'занял цех ячеистых бетонов 
(начальник цеха И. В. Пету
хова). Выполнение плана по 
этому цеху составило 126,1 
процента. Среди вспомога
тельных цехов первое место 
у ремонтио - механического 
цеха (начальник цеха Н. П. 
Страхов).

Лучшей бригадой по ито
гам работы за год названа 
бригада формовочного цеха, 
возглавляемая А. И. Петро
вым. Коллектив бригады 
выполнил план по производ
ству товарной продукции на 
125,1 процента. Производи
тельность труда выросла 
почти вдвое. Причем 98,8 
процента всей произведенной 
продукции сдавалось с пер
вого предъявления.

Второе место среди бригад 
основного производства у 
бригады формовочного цеха 
№ 2 Ю. С. Белова. План 
бригада выполнила на 100,7 
процента. Производитель
ность труда составила 164,3 
процента. Отмечено хорошее 
качество произведенных изде
лий, 81,1 процента которых 
сдавали с первого предъяв
ления.

По вспомогательным це
хам первое место заняла 
бригада транспортного цеха 
С. А. Кулиева, выполнившая 
плановое задание на 124,6 
процента при производи
тельности труда, превысив
шей нормативную на 14,2 
процента. Второе место у 
бригады механиков ре
монтно-механического цеха 
Л. А. Богданова.

Д. ПОНОМАРЕВ.

ПОРЯДКАХ
дуальной деятельности. Ана
толий Иванович помог разо
браться не только в трактов
ке. но и рассказал, как зако
нодательством пользоваться, 
когда и где применять.

Заведующая горфинотде
лом Н. Н. Семенова ознако
мила с документами о ценах 
на товары и продукцию, но 
так как дополнительных рас
шифровок еще не поступило, 
то и проблема остается от
крытой.

Также были подняты от
дельные вопросы телефони
зации, подключения газо
снабжения к новому дому, 
говорилось о пустых и непри
глядных на вид стендах 
«Союзпечати», о затянув
шемся ремонте рынка в Луч
ках, о других делах, в кото
рых необходимо навести по
рядок.

#  У первого зам. председате
ля исполкома Р. М. Саитгареева 
состоялось заседание земельной 
комиссии, на котором рассмат
ривался вопрос о регистрации 
крестьянских хозяйств. Рассмот
рено 9 заявлений, 4 заявления 
касались выделения земельных 
участков для развития личных 
подсобных хозяйств. Они на
правлены в адрес администра
ции совхозов, так как решение 
этих вопросов возложено на ру
ководителей совхозов. Кроме 
того, два заявления рассматри
вались на заседании постоян
ной комиссии горсовета по аг
рарным вопросам и продоволь.

С о о б щ а е т
корреспондентский пост

ствию. Решено было отказать в 
регистрации этих крестьянских 
хозяйств из-за отсутствия тех- 
нико - экономических обосно
ваний их создания и опыта ра
боты в сельском хозяйстве, не
имения сельскохозяйственной 
квалификации тех, кто плани
ровал возглавить крестьянские 
хозяйства.

•  Состоялось совещание по 
рассмотрению и согласованию 
перспективной схемы развития 
автомобильных дорог Сланцев- 
окого района на период до 
2005 года с приглашением ру
ководителей совхозов, тран
спортных и лесохозяйственных 
предприятий и дорожно-строи
тельных организаций. Присут
ствовал также главный инженер 
проекта Ленинградского филиа
ла ГипродорНИИ. Решили пер

спективную схему развития ав
томобильных дорог Сланцев- 
ского района согласовать с уче
том высказанных замечаний и 
дополнений.

•  Состоялось заседание ад
министративной комиссии, на 
котором рассмотрено 7 дел. На
ложены взыскания на 4 чело
века. За нарушение правил тор
говли подвергнуты штрафу 3 
человека: заведующая магази
ном № 8 райпо В, И. Воробье
ва — на 30 рублей, старший 
кладовщик склада № 4 гортор
га В. Н. Степанова на 100 руб
лей, заведующая секцией «Элек
тротовары» магазина № 17
В. А. Ильякова на 50 рублей.

За утрату паспорта предуп
реждены два человека и один 
предупрежден за проживание 
без прописки.

Комиссия по распределению благотворительных посылок из 
ФРГ, поступивших 12 декабря 1990 года и 11 января 1991 го
да, сообщает, что они были получены следующими гражданами: 

инвалиды и участники Великой Отечественной войны — 62 
человека;

инвалиды I и II групп—105 человек; ___
дети-сироты, опекаемые сироты—110 человек; 
инвалиды детства I и II групп—117 человек; 
вдовы бойцов, погибших в годы войны—178 человек; 
блокадники—72 человека;

П О С Ы Л К И  Р А С П Р Е Д Е Л Е Н Ы

малообеспеченные семьи с доходом до 70 рублей па чело
века—560;

многодетные семьи—251; 
матери-одиночки—71 человек; ,
одинокие престарелые—234 человека; 
отцы-одиночки — 6 человек; 
воины-интернационалисты—7 человек.
Две посылки списаны по актам, поскольку были возвраще

ны получившими, и переданы благотворительным организациям. 
Всего выдано 1763 посылки.

Ш К О Л А - Ю Б И Л Я Р

Далекой послевоенной осенью 1944 года в 
деревне Гусева Гора был укомплектован раз
новозрастный класс, учительницей которого 
стала Анна Дмитриевна Скипидарова. Уже на 
следующий год на улице Спортивная отмеча
лось новоселье, с которого и ведет отсчет ис
тория неполной средней школы № 5. В 
1971 году школа переехала в здание на улице 
Грибоедова, в котором и встретила свой ны
нешний юбилей; 45-летие.

Педагогический коллектив школы всегда 
отличался взаимопониманием и сплочен
ностью, высокой требовательностью и про
фессионализмом. В этом заслуга как руково
дителей школы, так и тех учителей, которые 
душу и сердце отдавали своим ученикам. Это 
ветераны труда Л. В. Березина, К. М. Панова, 
Н. В. Тихонова, А. Я. Педранг, отличники на
родного просвещения РСФСР — Л. И. Де- 
миденкова, Н. Н. Цухлова, 3. П. Дворянчико- 
ва, отличник народного просвещения СССР 
Г. Г. Коцур и многие-многие другие.

Учителя по праву гордятся многими 
выпускниками. Вот только несколько имен 
тех из них, кто избрал своей профессией не
легкий педагогический труд; 3. С. Кузнецо
ва — учительница географии, ныне на пен
сии, Н. В. Домова — учительница русского 
языка и литературы. Н. С. Алексеева —

учительница математики, Г. А. Андреева — 
директор школы № 7, Л. А. Белявская — 
директор школы-интерната № 1, В. И. Деми- 
денков — преподаватель Московской акаде
мии Генерального штаба, Е. В. Иванова — 
учительница начальных классов.

Им, а также их коллегам и сотням, сотням 
учеников, бывших и настоящих, и был посвя
щен юбилейный вечер 19 января. Много теп
лых слов в адрес своих коллег прозвучало в 
воспоминаниях бывших директоров школы 
№ 5 Т. Н. Прокофьевой и И. И. Цухловой, 
учителей Н. В. Домовой, Н. С. Алексеевой, 
Е. В. Ивановой. В единодушном порыве при
сутствовавшие минутой молчания почтили 
память своих коллег, ушедших из жизни. За
тем гости и хозяева стали участниками боль
шого праздничного поздравления, подготов-: 
ленного работниками Дома пионеров.

Вечер удался. Он показал, что добрые тради
ции, заложенные в течение 45 лет, сохраняют
ся и приумножаются, а значит и школа живет 
устремлением в будущее. В. БОРИСОВ,

внештатн. корр.
НА СНИМКАХ; выступает бывшая дирек

тор школы Т. Н. Прокофьева. Ветераны шко
лы: Л. И. Демиденкова, 3. С. Кузнецова,
А. И. Лаврентьева, В. К. Шакина, А. Д. Ски- 
пидврова; приветствие школьников.

Фоторепортаж 
Ю. Голубева
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СОВЕТЫ: ВРЕМЯ КОНКРЕТНЫХ ДЕЛ

Хотя отчет депутата гор-

совета Александра Михай-
ловича Маруженко и был на-

значен на субботний день 26
января, избиратели не пора-

довали его своим вниманием

— пришло всего два чело-
века, Вероятно, столь тес-

ный круг и способствовал от-
кровенному диалогу депута-

тов (на встрече присутство-

вал также депутат В. Л.
Тельных, доверенное лицо

А. М. Маруженко в предвы-
борную кампанию) с избира-
телями по самым разным во-

просам.

Во-первых, А. М. Мару-
женко рассказал о своей де-
ятельности в горсовете, о

работе на его сессиях, затем
— более подробно — об
участии в деятельности по-

стоянной комиссии по плани-
рованию, финансам, ценам и
кооперативам.

— Участвовал в проверке

двух кооперативов — «Бе-
резка» и «Эду», — отметил

он. — Пёрвыц просил о сни-

жении налогов — отказали,

так как свои средства они

пускали в основном на повы-

шение зарплаты членов коо-

ператива, а не на развитие

производства. Кооператив

«Эду», действовавший при

Сланцевской нефтебазе, лик-
видирован. При проверке бы-
ли обнаружены серьезные на-

рушения. Этот кооператив

был зарегистрирован в Кохт-
ла-Ярве, в его Уставе основ-

ной деятельностью была
определена заготовка и реа-
лизация сельскохозяйствен-
ной продукции, переработка
вторичного сырья и оказание
правовых услуг. А по дого-

вору с нефтебазой коопера-

тив создал совместный уча-
сток по ремонту автотран-

спорта, то есть занимался

неуставной деятельностью.
Кроме того, кооператив не

вносил плату за арендованное
оборудование, не перечислял

процент прибыли на счет

нефтебазы.

По итогам проверки дея-
тельность этого кооператива

в Сланцах была прекращена,
за допущенные нарушения

был предупрежден и дирек-
тор нефтебазы В. Ф. Волков,

Сейчас создана ликвидаци-

онная комиссия по коопера-
тиву «Золотое руно», буду в
этом участвовать.

Кроме того, по моему де-

путатскому запросу была
произведена проверка пра-

вильности использования

фонда заработной платы на

консервном заводе. Проверку
проводили начальник отдела
планирования и финансового
механизма горфинотдела
С. И. Капарина, экономист
этого отдела Т. Е. Моисеева,
в пей принимали участие

также главный специалист
Сланцевского отделения
Промстройбанка Т. Н. Ко-
ровкина. Я присутствовал
при проверке, которая про-

ходила в декабре прошлого

ДИАЛОГ

сии, президиума, но какие

конкретно меры приняты, я,

как депутат, не знаю. И
считаю, что гласность в та-

ких вопросах должна быть
более полной и обстоятель-
ной!.

Волновала также избира-
телей и политическая ситуа-

ция в стране, события в

Прибалтике, отношения с

Эстонией. На эти вопросы

А. М. Маруженко высказал

свой взгляд, свое отношение

как член «Демократической
России».

Ну, а затем от вопросов

глобальных разговор пере-

шел на вполне обыденные,
житейские темы: о плохом со-

стоянии дворовых террито-

рий по улице Дзержинского

С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
года, где были выявлены
нарушения в финансовой
деятельности. Готовлю ' по

этому поводу статью.

Далее А. М. Маруженко
сказал, что принимал учас-

тие в рейдах на мясокомби-

нат. О том, что увидели там

депутаты, рассказывалось в

газете «Знамя труда», но

никакого ответа руководите-

лей на это не последовало.

Так же, как нет ответа и на

публикации о перспективах

строительства совместного

советско-шведского предпри-

ятия. Кстати, эта тема очень

волновала пришедших на

встречу избирателей Ю. М.

Юрьева и Е. С. Воробьева.

Их тревожит судьба сланцев-

ских лесов, то варварское

отношение к ним, которое
мы сегодня наблюдаем и со
стороны лесозаготовительных
организаций, а порой и ме-

стного населения. Знают ли

об этом депутаты, что пред-

принимают, чтобы остано-

вить истребление леса? —

спрашивали они.

— Да, знают, — ответил
А. М. Маруженко. — Еще
минувшим летом несколько
депутатов производили на

вертолете облет района и

видели, в каком состоянии

находится лес. Состоялись
заседания нескольких комис-

говорил Ю. М. Юрьев, о не-

обходимости отремонтиро-
вать дом, улучшить работу
радио — Е. С. Воробьев.

Заметила, что депутат в

своем отчете практически не

коснулся работы в избира-
тельном округе. Вот и Е. С.

Воробьев сказал, что он

впервые видит своего депу-

тата..

А. М. Маруженко выска-

зал по этому поводу свое

особое мнение:

— Делаю в округе что-то

по мелочи. Но я считаю,

что для депутата не главное

ходить, собирать просьбы и

жалобы избирателей. На мой

взгляд, есть для этого -соот-

ветствующие организации,

которые должны решать все

житейские проблемы людей.

Ну, а если после хождения

по инстанциям, ничего не

добившись, человек обраща-

ется к депутату, то это надо

рассматривать, как ЧП. К

таким руководителям надо

самые строгие меры прини-

мать.

Разделят ли эту точку

зрения избиратели, трудно

сказать.

Т. КРЫЛОВА.

шшшшт
Почему продолжается

отток из партии?
«Прошу считать меня вы-

бывшим из рядов КПСС, так

как в связи с возрастом не

осталось ни сил, ни здо-

ровья, чтобы бороться за

поднятие авторитета партии»

такие и подобные нм за-

явления пожилых людей,

которые верой и правдой

служили партии, заставляют

задуматься тех, кто остался в

ее рядах, чувствуя в себе си-

лы и считая своим долгом

бороться за этот самый

авторитет. Рядовых комму-

нистов обвиняют в том, что

они молчаливо потворствова-
ли руководству КПСС все

годы, что они своими взноса-

ми поддерживали власть

единственной в стране пар-

• тии, а эта власть привела

страну к разрухе, затуманила

людское сознание, искажала

историю. Отток из партии

продолжается. Выходят и по-

жилые, и молодые. Это го-

ворит о том, что авторитет

КПСС продолжает падать.

Секретари партийных орга-

низаций пытаются разо-

браться в каждом конкрет-
ном случае.

Чт 0 же продолжает волно-

вать коммунистов? А вот

что: почему по-прежнему

«верхи» не интересуются
мнением «низов»? За какие

заслуги Н. И. Рыжков полу-

чил в награду дачу в 300
тысяч рублей? Кого из нас

об этом спросили? Не Вер-
ховный Совет требовал его

отставки, а «низы», и вдруг

награда «за труды правед-

ные», за «особые заслуги»

по воеобщему развалу. Для
одного из шахтеров именно

это стало последней каплей
при принятии решения о

членстве в партии. Почему
Президент, являющийся и

Генеральным секретарем ЦК
КПСС, продолжает состав-

лять свою команду из членов

ЦК? Их не всегда удачные

действия снова говорят, в

первую очередь, как о дей-
ствиях коммунистов, а не

министров.

А наш горком партии по

каким вопросам советуется с

коммунистами? Что я могу

объяснить людям о каком-то

малом предприятии, руково-

димом бывшим заведующим
идеологическим отделом ГК
КПСС? А идеологией, оказы-

вается, там и не пахнет. Го-
ворят, будут строить гаражи

Почему гаражи, а не овоще-

хранилища? Если решили

«помочь людям», то гаражи,

по-моему, не так нужны, как

погреба. Что я, как секре-

тарь парторганизации, могу

сказать коммунисту, подав-

шему заявление о выходе из

КПСС, если в этом он тоже

увидел падение авторитета

партии? Да и почему я об
этом узнаю где-то в автобу-
се? Ну почему не написать в

газете, не посоветоваться с
коммунистами, не объяснить
людям своих целей прежде,
чем сделать какие-то шаги?
Может, это и будет всеми

понято и принято, и не

взбудоражит общественное
мнение. И таких «мелочей»
набирается достаточно.

А привилегии? Даже ко-

миссия по привилегиям в

Верховном Совете СССР пре-

кратила существование, по-

няв свою бесполезность. А
мы о чем-то говорим...

На очередной волне выхо-
да из КПСС оказались не

случайные в партии люди.

Они пытались не поддаться
первому чувству, все еще ве-

рили. И разуверились. С ни-

ми по-прежнему не считают-

ся. И все говорит 0 том, что

считаться не будут. Они
взяли на себя часть вины за

прошлые ошибки партии

(вернее, ее руководства), пи-

ли горькую чашу вместе со
всеми коммунистами, но

быть виноватыми и за буду-
щие «просчеты» уже не в си-

лах. В этом вся причина. И
остановить этот процесс в

первичных парторганизаци-
ях невозможно, пока не из-

менится позиция руководства

КПСС на всех уровнях.
А. ИВАНОВА,

секретарь парторганиза- •—

дни общетехнического
факультета ЛГИ.

Дискуссионная трибуна Возвращаясь к напечатанному

Так жить дальше нельзя
Прочитал статью С. Прони-

на, опубликованную 10 января

в газете «Знамя труда» под за-

головком «Поддерживаю пози-

цию КПСС» и задумался, ког-

да же нам кончат вешать лап-

шу на уши? Я лично с этим ав-

тором не знаком, но думаю,
вряд ли он когда-нибудь рабо-
тал в колхозе или совхозе рядо-
вым тружеником. Он приводит

проценты в- сравнении с 1913
годом, но к чему это? Про--
центы были всегда и везде, но
не было только товара, потому
что все эти проценты просто
туфта.

В 1913 году мой отец зара-
батывал 20 — 30 рублей, на пи-

тание семье из трех человек на

день хватало 50 копеек. Он мог
купить на заработок 5 — 6 ко-
ров. Вот можно прикинуть,

сколько нужно сейчас зарабаты-
вать, чтобы это сделать. Отец
участник революции, брал Зим-
ний; В 1920 году дали землю
по 10 гектаров на хутор, а к

1927 году у нас было 2 коровы,
бык, 2 коня, 20 овец, 4 свиньи,

а также гуси, утки, куры. В
1927 году корова уже стоила
15 рублей, а конь 25—30 руб-
лей. Вот пришла коллективиза-
ция, землю отобрали, скот весь

пришлось сдать в колхоз, а кто

не сдал, был выслан в Сибирь,
где и остались навсегда. Нам
пришлось уехать под Ленин-
град. Там буханка хлеба стоила

12 — 15 рублей. В 1936 году

отменили карточки, и с каждым

годом происходило небольшое
улучшение. Жить бы да жить.

Но началась война и стало
еще хуже. Съели все движи-

мое и недвижимое. Потом
фронт, ранение, после войны
комиссовали по II группе инва-

лидности, дали пенсию 80 руб-
лей (а хлеб стоил 120 рублей
килограмм, мясо 25 рублей и

т. д.). Когда я пошел в собес и

обратился с вопросом, как жить,

они мне ответили: кто виноват,
что ты не работал до войны (я
в 1941 году окончил 7 классов).
Вот и пришлось работать в

колхозе.
Для того, чтобы заработать

2—2,5 трудодня, надо было ра-

ботать с 4 часов утра до 12
часов ночи, В год зарабатывали
600—700 трудодней, давали по

20 копеек и полкилограмма
зерна (наш колхоз был лучший
в районе). Можно подсчитать,

что я имел 70 копеек в день в

старых деньгах (новыми 7 ко-

пеек). Налог был 800 рублей,
40 килограммов мяса, 380 лит-

ров молока, шерсть, яйца и т. д.

Всю скотину, что я растил, дол-

жен был свезти в Ленинград,
чтобы рассчитаться с налогом,

иначе придут и все опишут.

На вопрос, смогут ли колхо-

зы и совхозы накормить стра-

ну, отвечу: «Нет». Кто сейчас
отстаивает колхозы и совхозы? В
основном председатели и дирек-

тора и все остальные, для кого

они являются кормушкой. Са-
мое странное то, что земля

никому не нужна и вряд ли ее

кто возьмет, потому что в де-

ревне не осталось крестьян, а

есть работники (поденщики),
которые начинают работу в 9 и

кончают в 17 — 18 часов. И
все-то у них общее, а это зна-

чит ничье.

Дожили, что нынче труже-
ник села едет в город за хле-

бом, за яйцами и т. д., а в де-

ревне иногда хлеб ждут по два

дня (то машина сломается, то

еще что-нибудь). Пока на земле

не будет хозяина, вряд ли нам

хорошо живать. Вот началась

перестройка, появилась какая-то

надежда, может, нашим детям

или внукам доведется жить по-

лучше, а нам до этого не до-

жить. Законы разрабатываются
очень хорошие, но мы видим,

как трудно они принимаются, а

это потому, что в Верховном
Совете 90 процентов начальни-

ков н они не хотят рубить сук,

на котором сидят.

Теперь о бесплатных услугах,

о которых пишет автор статьи.

У нас за все это уже удержано

с нашей зарплаты, и даром ни-

кто Никого не будет ни учить, ни

лечить и т. д. Насчет социа-

лизма, то мы, простые люди, за

социализм, но за настоящий,
когда каждый бы получал по

своему труду. Насчет сорняков,

что в конце статьи в газете, то

я скажу так: они проросли уже

давно, их сейчас столько много,

что невозможно вывести.

Немного напишу о нашем го-

роде, можно ли заметить ка-

кие-нибудь изменения с 1985
года? Кто правил до перестрой-
ки, тот и сейчас там же. Вот и

можно сделать вывод, можем
ли мы ждать улучшения. Ря-
довому труженику жить очень

трудно. И до тех пор, пока не

будет наведен порядок, улучше-
ния ждать не приходится. Пока
не будут приниматься меры, не-

взирая на должность и занимае-

мое положение, все останется,
как было. А пока что мы видим

пустые магазины, неоконченные
стройки (за стадионом «Химик»
валяется строевой лес и гниет,

где идут ремонты — все разво-

роцдно), и никто за это не нака-

зан. Нет, так жить дальше
нельзя. В. ТАРАСОВ,

читатель.

ОБЪЕДИНЯЯ

ДОБРОВОЛЬНЫЙ
Как сообщили в пресс-це-

нтре Леноблсовета, зональ-
ное совещание руководите-

лей советских органов за-

вершилось созданием ассо-

циации экономического взаи-

модействия территорий Севе-
ро-Запада РСФСР. Основан-
ный впервые, этот добро-
вольный союз объединил
восемь областей и городов

России, Ленинград, Карелию
и Коми АССР. Вырабаты-
вая новую организационно-
экономическую и правовую

модель взаимодействия ор-

ганов самоуправления и тру-

довых коллективов, ассоциа-

ция ставит главной целью

объединение усилий при ре-
шении экономических, соци-

альных и экологических за-

дач. Рациональное исполь-

зование богатейших природ-
ных ресурсов, промышлен-

ного и сельскохозяйственного
потенциала обширного реги-

она возможно лишь на осно-

ве консолидации, подчерки-

вали участники совещания.

Ассоциация должна дать

новый импульс традицион-

ным экономическим и куль-

турным связям северо-запад-

ных территорий, содейство-
вать переориентации произ-

водства на социальные нуж-

ды, прежде всего за счет
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ТОРГУЕМ ИЛИ РАСПРЕДЕЛЯЕМ?

23 января состоялось сове-
щание торговой комиссии гор-
исполкома по вопросу об орга-
низации торговли промышлен-
ными товарами по покупатель-
ским книжкам. На совещание
были приглашены председате-
ли заводских комитетов проф-
союза предприятий города. Ста-
вился вопрос.' как лучше орга-
низовать торговлю.

Вот мнение многих товари-
щей: для того, чтоб- лучше об-
служивать рабочих всеми де-
фицитными товарами, которые
поступают в торг нашего горо-
да, нужно отдавать их па пред-
приятия. Казалось бы, хоро-
шее предложение. Многие то-
варищи это предложение под-
держали. Но и у нас на сове-
щании появились свои демаго-
ги, которые из любого вопроса
делают проблему. Казалось
бы кому как не председателю
профсоюза быть защитником
рабочего класса! Это написано
и в Уставе профсоюза. Но
председатели комитетов проф-
союзов: ЛПО «Ленинградсла-
нец» Ю. К. Кулевский, шахты
им. С. М. Кирова Н. А. Ильин,
завода «Сланцы» Л. Н. Пенки-
на и другие создали свою
группу «восьми», как они себя
назвали, и категорически отка-

зались заниматься распределе-
нием 'товаров, выделенных на
предприятия. Как им ни дока-
зывали другие товарищи, что
ввиду создавшегося положения
в стране это должна быть ра-
бота в первую очередь проф-
союза как защитника рабоче-
го, 10. К. Кулевский, Н. А.
Ильин, Л. Н. Пенкииа слуша-

ПО-СТАРОМУ
РАБОТАТЬ
НЕЛЬЗЯ.

А КАК
ПО-НОВОМУ?

ли только себя, и уговорить их
так и не удалось. Мне каягет-
ся, они забыли, что должность
председателя комитета проф-
союза является выборной, «и
вряд ли по их действиям чле-
ны профсоюза окажут им дове-
рие на следующий срок. А то
за такое отношение в данный,
тяжелый момент, могут выра-
зить и недоверие, как это оы-
ло в Донбассе и других регио-
нах страны. Сейчас у нас в

стране ‘меняется работа проф-
союзов. А наши председатели
работают по-старому: провел
мероприятие, поставил птичку
и бумажку в папку положил,
вот вся работа.

Чтобы не быть голословным,
привожу пример. На каждом
предприятии созданы группы
рабочего контроля в количест-
ве от 3-х до 15 человек. Люди
туда попали разные, кто хо-
чет работать, а кто не хочет.
Кому как не председателю
профсоюза выяснить и заме-
нить людей, которые не хо-
тят работать? Председатель
должен контролировать дейст-
вия комиссии рабочего контро-
ля. Со стороны председателей
профсоюза контроля нет, и не
все комиссии приступили к ра-
боте. А где комиссии ак-
тивизировались, то это заслуга
не председателей профсоюза,
а инициатива руководителей
групп.

Можно только из всех пред-
приятий города выделить двух
председателей профсоюза, ко-
торые занимаются с группами
рабочего контроля. — шахты
Nfo 3 и фабрики «Молодость».

В. ПРИТУЛЯК,
председатель рабочей ко-

миссии.

Предоставляя возможность Владимиру
Петровичу высказать в газете свое довольно
резкое мнение, я не во всем согласна с его

доводами, профсоюза на предприятии — забо-
та о трудящихся, и в первую очередь, защита
прав и интересов рабочего человека. Разве
здесь мало проблем? Распределение товаров
при дефиците, когда невозможно обойтись без
недовольств уже по той причине что все рав-
но достается мало что и мало кому, Д
неблагодарное. Авторитет торговли с возник

новением тотального дефицита, как известно,
не возрос. Понятно, почему профсоюзы не
хотят брать на себя эту обузу. Эта драчка
вокруг «шмуток» профсоюзам авторитета не
прибавит. Товары, а тем более в нынешней
непростой ситуации, должны распределять ра-
ботники торговли, то есть те, кому за это
платят.

А как

другие?

смотрят на вопрос распределения

н. томе.

Одной тревогой меньше
Очередная проверка школ

№№ 1, 3, 5 на содержание
ртути во всех помещениях
дала хороший результат.
Следов ртути не обнаруже-
но. Такие проверки город
ская санэпидстанция по ре-
шению горисполкома прово-
дит ежеквартально с 1985
года. Сейчас для этого при
меняется самый совершен-
ный прибор — анализатор

АГП-01. Точные сроки окон-
чания этой работы пока не
намечаются. «Думаю, что
контроль будем по-прежнему
осуществлять еще в течение
2—3 лет, пока не будет
полной уверенности в отсут-
ствии опасности для здо-
ровья школьников и учите-
лей», — сказал главный
врач санэпидстанции Г. Н.
Волков.

С п р а шивали? Отвечаем.

ВЕТЕРАНЫ ВОЙНЫ — ВНЕ ОЧЕРЕДИ
А. И. Брянцев обращался

в редакцию газеты, сетовал,
что в магазинах нет долж-
ного уважения к ветеранам
войны. Отвечает ему дирек-
тор торга В. И. СОЛОВЬЕВ:

— Сланцевский торг со-

общает, что распоряжением

Леиоблисполкома от 16
июня 1989 года установле-
но внеочередное обслужива-
ние участников, инвалидов
Великой Отечественной вой-
ны, воинов-интернационали-

стов во всех магазинах и
предприятиях общественного
питания. В магазинах торга
имеется информация для по-

купателей, проведена разъ-
яснительная работа в кол-
лективах торга о преимуще-
ственном праве, установлен-

ном для ветеранов войны.
Персональная ответствен-

ность за соблюдение долж-
ного порядка в вопросах ор-
ганизации внеочередного об-
служивания возложена на

руководителей магазинов.

ПО СЛЕДКИ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
Жители домов с улицы 1 Мая написали в редакцию о

том, что каждую весну дворовые площадки заливает во-
дой, а мер никто не принимает.

На это письмо ответила начальник ЖЭУ № 3 И. И.
АНДРЕЕВА: «Владельцу дороги — цементному заводу —

дано предложение по проведению в надлежащий порядок
прилегающих кюветов вдоль дороги домов №№ 82, У- по
улице 1 Мая до наступления весенних паводков во избе-
жание затопления дворовых территорий».   

Дефицит тепла ощущается остро.
Нет. Не душевного. Понятно, что
этого нам всем не хватает. А вот в
буквальном смысле тепла не хватает
в нашем городе, особенно жителям
новых домов. Жалоб в «Сланцыжил-
комхоз» по этому поводу предоста-
точно. Наш многотерпеливыи народ
предпочитает тихо ожидать перемен
к лучшему. А перемены, говорят, на-
ступят тогда, когда осуществится
проект нового котла, который еще и
не доработан, как свидетельствует в
интервью, недавно опубликованном в
газете, главный инженер завода
«Полимер» А. М. Швидкий.

Но вот срывы в этом оншдании
бывают. Г. В. Шкурова из квартиры
57 дома 12 по улице Шахтер
ской Славы протестовала так, как

КРУГ МОЖНО РАЗОМКНУТЬ?
РЕПЛИКА

это свойственно только женщинам
слезами. И очень горькими. Да и
как не быть расстроенной в чувст-
вах, когда в холодной детской ком-
нате находится целыми днями ма-
ленький больной ребенок (диагноз —-

детский церебральный паралич). Ь»а-

тареи не греют.  

Что вам отвечают в «Сланцы-
жилкомхозе»?  

у нас была комиссия: Кенюхов
из исполкома, Лантов и Мещанинов
из жилищной службы, говорят, что

просто в одной комнате батареи на
обратке. И ничего не сделать.

Заместитель директора производ-
ственного объединения «Сланцыжил-
комхоз» В. Л. Мещанинов так объяс-
нил ситуацию:

— Мы действительно были в этбй
квартире, впрочем, как и во многих
других, и в этом доме (на пятом эта-
же). и рядом расположенных. Дефи-
цит тепла ощущается в нашем горо-
де остро, и если в центре еще что-то
можно предпринять, то чем дальше
от котельной, тем люди больше мерз-
нут в своих квартирах. Уже неодно-

кратно говорилось и писалось, что
положение спасет только пуск нового
котла в котельной.

В. Л. Мещанинов понимает, по
крайней мере, он так сказал, что в
квартире Шнуровых не могут тер-
петь холода, так как ребенок стра-
дает и без того, тяжко больной, он
вынужден будет еще выбираться и
из простуд. В. Л. Мещанинов обещал
что-то предпринять.

Значит, положение не столь без-
надежное? И обратка не означает,
что проблема находится в замкнутом
круге? Просто нужно мобилизовать
силы в помощь семье, которой и так
отпущено страданий через край.

Н. ВИКТОРОВА.

УСИЛИЯ

СОЮЗ ТЕРРИТОРИЙ
конверсии предприятий обо-
ронного комплекса. Моби-
лизуя денежные ресурсы,
новое формирование будет
финансировать программы,
обеспечивающие повышение

жизненного уровня населе-

ния. По замыслу ее учреди-
телей, ассоциация должна

стать своего рода флагман-
ским кораблем, вводящим

предприятия и территории в

море рыночных отношений.
При этом она будет стре-
миться к смягчению нега-

тивных последствий пере-

ходного периода.
На совещании . предлага-

лось организовать единую

систему информатики с бан-
ками экономических данных
о каждой территории, обра-
зовать межрегиональные фи-
нансовые и материальные
фонды, товарные биржи.
Участники ассоциации стре-
мятся вместе решать как об-
щие, так и локальные проб-
лемы областей и городов,
вплоть до учебной подготов-
ки хозяйственных кадров.
Кстати, с этой целью пред-
полагается основать собст-
венный крестьянский уни-

верситет.

Участники совещания из-

брали президента и вице-
президента ассоциации. Ими
стали председатель Вологод-

ского облисполкома А. А.
Титов и председатель Архан-
гельского облисполкома
П. Н. Балакшин. Предста-
вители органов власти всех
территорий, объединенных
ассоциацией, вошли в совет
учредителей, исполком и в
постоянно действующий ор-
ган— исполнительную дирек-

цию, руководителем которой
избран председатель Ленобл-
исполкома Л. А. Койколай-
нен. Обсужден и принят
устав, уточнены основные
направления экономического
сотрудничества на этот год.
Члены вновь созданной ас-
социации приняли обраще-
ние в адрес высших пред-
ставителей власти страны и
РСФСР, в котором потребо-
вали принять незамедли-
тельные меры по установле-
нию порядка, повышению
организованности и дисцип-
лины, обузданию инфляции
и ужесточению контроля за
распределением продоволь-

ственных товаров.

В работе двухдневного со-

вещания участвовали пред-
седатель Леноблсовета
Ю. Ф. Яров, председатель
Леноблсовета А. А. Собчак,
председатель исполкома
Ленсовета А. А. Щелканов.

(ЛенТАСС).

село: аж
РАБОТА И ЛЮДИ

„АППЕТИТНО. ВКУСНО.
СЫТНО И НЕДОРОГО"

Т АК сегодня отзываются об
обедах в загривской сто-

ловой, принадлежащей совхозу
«Сланцевский», все ее посети-
тели. А поскольку в народе
говорят, что лучше раз уви-
деть, чем сто раз услышать,
то’ мы и решили сами побы-.
вать в этой столовой, отведать
кушанья, приготовленные мест-
ными поварами.

Первое впечатление не сов-
пало с нашими ожиданиями. В
обеденном зале стоял ужасный
чад, пахло пережженными жи-

рами.

— Это так плохо работают
у нас электрические плиты.
Давно просим заменить, да,
видно, нет возможности пока,
— пояснила кассир, она же бу-
фетчица Татьяна Владимиров-
на Филиппова. - -

Зато в остальном наше мне-

ние вполне совпало с отзывами

постоянных посетителей за-

гривской столовой. Действи-
тельно, и первое, и второе, и
третье приготовлено на высо-
ком профессиональном уровне.
Пожалуй, изречение «Не хуже,
чем дома» на этот раз не сов-
сем применимо. Так вкусно
приготовить каждый день се-
годня вряд ли удастся какой
хозяйке, поскольку сегодня так

готовить ей просто не из nei о.
А где же «отовариваются»

работники совхозной столовой?
— В основном в совхозе.

Совхоз без перебоев выделяет
нам мясо, молоко, картофель,
овощи. Похуже сейчас стало с
продуктами, поставляемыми
райпо, поскольку плохо с ними
сейчас везде, — сказала заве-
дующая столовой Светлана
Григорьевна Нечай.

Светлана Григорьевна заве-
дует столовой три года. И
столько же коллектив ее по-
беждает в соревновании среди
сельских столовых района. Вот
и на недавнем заседании со-
вета производственного межхо-
зяйственного объединения
«Сланцевское» при подведении

^итогов за прошлый год коллек-
тив загривской столовой был
назван победителем. А ведь до
приезда в Загривье С. Г. Не-
чай никогда не работала в этой
сфере. Подучилась азам на
курсах, а остальное пришло с
практикой.

— Я ведь не одна в столо-
вой. Очень помогла мне осво-
иться Ольга Ивановна Быкова,
наш повар. Она здесь уже лет
15 — 17, не раз была и в роли

заведующей. Много „лет рабо-
тает на одном месте Галина

Александровна Чижова, Ва-
лентина Александровна > гаро-
ва. Недавно пришла, но ста-
рается Оксана Быченкова. Мы
здесь, в полном смысле слова,
как одна семья, не считаемся,
кто лишний раз кастрюлю пе-
реставил или лишнюю карго-
шину вычистил. А потому с.
этого года перешли на бригад-
ный подряд. Думаю, это пойдет
па пользу делу, — рассказала
С. Г. Нечай и тут же заспеши-
ла «на раздачу». Через пол-
часа школьники на обед при-
бегут — надо быть готовой
принять 70 ребятишек и 15 пе
дагогов.

Всего же сейчас в столовой
ежедневно обедают 220 240
человек. Это много для зим-
ней поры. А объясняется не

только тем, что здесь можно
сытно, с аппетитом пообедать,
но н пустыми прилавками в
продовольственных магазинах.

. А здесь, в загривской столо-
вой, не только накормят, но и
с собой дадут. При нас не-
сколько водителей покупали
«на вынос» рубленые шницели.
Кстати, вкуснейшие. Еще бы!
Из чистой свинины.

А. БЕДОВА.



Нужен ли ОСВОД?
Общество спасения- на во-

дах (ОСВОД) создано н

1872 году. С первых и до

наших дней общество су-

ществует благодаря подая-

ниям сознательных людей и

помощи предприятий. А в

наше время практика реали-

зации марок и сбор копееч-

ных взносов стали не авто-

ритетны среди населения.

Президиум горсовета

ОСВОД обратился к руко-

водителям 30 предприятий
и совхозов и трем коопера-

тивам оказать финансовую
помощь. Откликнулись и

помогли 20 предприятий.

Кто-то может сказать, а

зачем нам общество? Сидят
бездельники, получают гро-

мадные оклады, а пользы

никакой. Попробуем разо-

браться.

В Сланцевском горсовете
ОСВОД штатный работник
— один. Это председатель с

окладом 140 рублей. Пре-
мий и тринадцатой зарплаты

не бывает. Ну, а теперь о

том, есть ли польза от обще-
ства? В редкий жаркий день

на пляж не приходят дру-

жинники, активисты

ОСВОДа. Работы им хвата-

ет, особенно в выходные

дни. Здесь,, на пляже, на-

глядная агитация (которая
ежедневно исчезает со стен-

дов) о правилах купания и

об оказании помощи постра-
давшим на воде. Такая же

наглядная агитация есть в

школах, ПТУ, пионерском

лагере. Однажды двое
школьников вытащили из
воды женщину без признаков
жизни. Они сделали искусст-

венное дыхание, массаж

сердца. Женщина была спа-

сена. Когда мальчиков спро-

сили, где они этому научи-
лись, один из них сказал:
«У нас в школе есть уголок

ОСВОДа, там все нарисова-

но и написано». Думается,
спасенная жизнь стоит лю-

бых затрат.

В течение всего года на

страницах газеты «Знамя
труда» появляются заметки

работников ОСВОДа, спаса-

тельной станции ГИМС о

мерах безопасности в лет-

ний и осенний период, о

правилах поведения на воде

и у воды.
Уже несколько лет совме-

стно с работниками бани
организовано обучение де-

тей плаванию в бассейнах.
Ежегодно в бассейнах при

бане обучается до 400 де-

тей. Летом обучение орга-

низовано при пионерских ла-

герях.
На территории Сланцев-

ского района расположены
22 спортивно-оздоровитель-

ные базы отдыха. Сланцев-
ский городской комитет

ОСВОДа обеспечивает эти

базы отдыха и спасательным

имуществом, и лодками, и

моторами.

В городе и районе около

1600 судоводителей- любите-
лей. Все они обучились в

ОСВОДе. Дружинники спас-

ли в 1990 году 10 человек.

За сезон дружинники и ак-

тивисты ОСВОДа пресекли
75 нарушений правил пове-

дения на воде.

За финансовую помощь

хочется сказать от лица пре-

зидиума совета ОСВОДа
большое спасибо руководи-

телям СПЗ «Сланцы», шах-

ты «Ленинградская», комби-
ната «Стройдеталь», торга,

комбината общественного
питания, цементного завода,

СРСУ-6, консервного заво-

да, а также СТК этих пред-

приятий.
В 1991 году Сланцевский

ОСВОД начинает испыты-

вать трудности. Всех, у "ко-
го есть возможность, просим

перечислить деньги на рас-

четный счет 17000700156
Леноблгорсовета ОСВОДа в

Октябрьском отделении

Жилсоцбанка г. Ленинграда.

М. ФЕДОРОВА,
председатель Сланцев-
ского городского совета

ОСВОД.

ОСВОД ПРЕДУПРЕЖ
ДАЕТ:

Лед непрочен. Не выхо-

дите на лед, не убедившись
в его надежности. Берегите
детей. Не оставляйте малы-

шей без присмотра. Не раз-

решайте школьникам катать-

ся на коньках и санках на

льду, если вы не знаете его

качества. /

* ЮРИДИЧЕСКИЙ ВСЕОБУЧ

ПЛАТЕЖИ П0„ВЕКСЕЛЮ
В современных условиях расширяется использование

кредита не только банковского, но и краткосрочного, предо-

ставляемого предприятиями (организациями) друг другу,

именуемого коммерческим. При коммерческом кредите про-

исходит отсрочка оплаты проданных товаров, выполненных

работ, оказанных услуг. Одна из наиболее удобных форм
такого кредита — выдача векселей. Они уменьшают потреб-
ность в наличных деньгах, поскольку служат не только ору-

дием кредита, но и платежа. Один вексель может быть при-

менен в качестве платежного средства по нескольким сдел-

кам, погасить несколько обязательств. Это свойство векселя

имеет положительное значение в условиях инфляции. Век-
сель может быть использован гражданами в предпринима-

тельской деятельности для коммерческого кредитования. Он
может выдаваться также лицами, занимающимися индиви-

дуальной трудовой деятельностью (арендаторы, фермеры
и т. д.).

С 1 января 1991 года все государственные предприятия

имеют право выдавать векселя, которые могут быть исполь-

зованы в хозяйственном обороте.
Нотариальные конторы вправе совершать протесты век-

селей. Клиенты коммерческих банков вправе обращаться в

банк с просьбой произвести взыскание по векселю. Вексель
отличается от чека. Чек — орудие платежа, его срок крат-

кий — 10 дней. Вексель — орудие кредита и может выда-

ваться на значительно более продолжительное время.
Плательщиком по векселю обычно выступает банк, в

котором векселедатель хранит на счете свои деньги; может

быть плательщиком и другое лицо, являющееся должником

векселедателя. В наших условиях чаще всего плательщиком

будет коммерческий банк.
Если плательщик отказался акцептовать вексель, то и

платить по нему не обязан. Когда это сделано в нарушение

договора с векселедателем, то плательщик должен нести

имущественную ответственность (возмещение убытков, не-

устойка), предусмотренную договором. Вексель — ценная
бумага (ордерная), порожденная конкретным разовым

коммерческим отношением. Г. АВРИН,
юридический консультант

«Ленинградского курьера»

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 7 ФЕВРАЛЯ

6.30 — Утро. 9.00 — По
сводкам МВД. 9.15 — Детский
час. 10.15 — Мультфильм.
10.25 — «Ай лав ю, Петро-
вич». X. ф. 12.00 — ТСН.
12.15 — Детский музыкаль-

ный клуб. 15.00 — ТСН. 15.15
— «Вольница на окраине горо-

да». X. ф. 18-я и 19-я серии.
17.15 — Концерт. 18.10 —

...До шестнадцати и старше.

18.55 — «Гэгмен». X. ф. 4-я
серия. «Полицейский». 19.25
— «Когда деревья были боль-
шими». X. ф. 21.00 — Время.
21.45 — По сводкам МВД.
22.00 — «ВиД» представляет:

«Музыкальная азбука России».
23.00 — Под знаком «Пи». В
перерыве (0.00) — ТСН. 0.45
— Фряновские тропинки. 1.20
— «Арбатский мотив». X. ф.
Фильм 2-й — «Наследство».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Солнечный пленник». Н.-п. ф.
8.35, 9.35 — Природоведение.
5-й кл. 8.55, 9.55 — «Очень
маленькие трагедии». Н.-п. ф.
9.05 — Испанский язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Испан-
ский язык. 2-й год обучения.
10.35 — Биология. 8-й кл.

11.05 — Вивлиофика. 11.35 —

«Сары-Челекский биосферный
заповедник». Д. ф. 11.55 —

Лыжный спорт. Чемпионат ми-

ра. 30 км. Мужчины. 14.30 —

Ритмическая гимнастика. 15.00
— Г. Каллау, «Кот в сапогах».
Фильм-спектакль Государствен-
ного немецкого драматического

театра (Берлин). 17.00 — Кон-
церт. 17.30 — «Крылья для

Севера». Д. ф. 18.20 — Рит-
мическая гимнастика. 18.50 —

Парламентский вестник России.
19.10 — Встреча с Э. Неизве-
стным в Магадане. 19.55 —

Коллаж. 20.00 — Спокойной
ночи, малыши. 20.15 — Лыж-
ный спорт. Чемпионат мира. 30
км. Мужчины. 21.00 — Время.
21.45 — На сессии Верховного
Совета РСФСР. 23.45 — Ил-
люзион. «Пышка». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 7 ФЕВРАЛЯ

7.35 — «Перекрестки», «Сос-
ны, космос и компьютер», «Ре-
жим наибольшего благоприят-
ствования», «Мамы, милые ма-

мы». Д. ф. 9.05— -Химия. 10-й
кл. 9.35 — «Наследник». Д. ф.
10.05 — География. 6-й кл.

10.25 — «Хорошки». Фильм-
концерт. 10.55 — «Анна Пав-
лова». X. ф. 3-я серия. 11.55 —

Поет Юрий Марусин. 12.25 —

«Лесная сказка». Фильм-балет.
14.00 — «К вам. современни-

ки мои». Д. ф. 15.00 — «Те-
ма». X. ф. 16.35 — Поет Мати
Пальм. 17.00 — Телестанция
«Факт». 17.05 — Литература.
8-й кл. 17.35 — «Размышле-
ния в пути». Д. ф. 17.55 —

«Сегодня в программе».

Фильм-концерт. 18.15 — Мульт-
фильмы. 18.45 — «Надежда
Чепрага». Фильм-концерт.
19.15 — Большой фестиваль.
19.30 — Телестанция «Факт».
20.00 — ТТЦ «Лира». Литера-
турный театр. «Дом Романо-
вых». Передача 3-я. 20.30 —

Телеафиша. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.45 — 600 секунд. 21.55.
22.10 — Реклама. Объявле-
ния. 22.00 — Ленсовет: пря-

мой эфир. 22.15 — Пятое ко-

лесо. 0.35 — Телестанция
«Факт». 0.45 — «Анна Павло-
ва». X. ф. 3-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 7 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Заглянем в сад! 10.20
— Чемпионат СССР по баскет-
болу. «Калев» (Таллинн) —

IIAPBCKOE БЮРО
ПУТЕШЕСТВИЙ И ЭКСКУРСИИ

ПРИГЛАШАЕТ
В АВИАПУТЕШЕСТВИЕ:

в Минск с 22 по 25 февраля
Маршрут познакомит вас со столицей Белоруссии

— Минском. Вас ждут интересные экскурсии. Прожи-
вание в гостинице.

Стоимость путевки 154 рубля;
в Одессу с 6 по 10 февраля, с 13 по 18 марта.

Вы познакомитесь с красивейшим городом. Ирг
живание в гостинице. Стоимость путевки 270 рублен.

ПРИГЛАШАЕМ В МОСКВУ
с 15 по 18 февраля, с 15 по 19 марта. Проживание

в туркомплексе «Измайлово» в 2-местных номерах.

Питание в ресторане туркомплекса.

Стоимость путевок на 4 дня — 134 рубля, на 5 дней
— 171 рубль.

Наш адрес: 202000, г. Нарва, ул. Советская, 8.
Телефон 3-35-16.
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« Кораблестроительный инсти-

тут» (Николаев). 11.30 —

Мультфильм. 11.55 — Лыж-
ный спорт. Чемпионат мира.

Мужчины. 30 километров (из
Италии). 16.00 — Программа
передач. 16.05 — «По вашим

письмам». Т. ф. 16.25 — «Пе-
реполох». Т. ф. 17.05 —

Мультфильм. 17.15 — «Пре-
феранс по пятницам». X. ф.
18.45 — Телеинформация.
19.00 — Новости. 19.05 —

«Пастуший рожок». Т. ф.
19.25 — Французский язык —

моя любовь. 19.55 — Реклама.
20.00 — Актуальная камера.

20.15 — Нота бене! Партия
«зеленых» Эстонии. 20.30 —

Детский экран. 21.00 — Сия-
ние звезды. Мари Мелдре.
22.00 — Актуальная камера.
22.25 — Реклама. 22.30 —

Угол зрения. 23.00 — «Боль-
ница на окраине города». X. ф.
18-я серия. 00.00 — Новости.
00.10 — В Верховном Совете
ЭР. 00.40 — «Сенсация». X. ф.

1= КИНО =1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6
февраля — «Беспредел». Нача-
ло в 18, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6
февраля — «Перстень с ру-

салкой». (Две серии). Начало в

17, 20 часов 30 минут. Для
детей. «Дичок». Начало в 15
часов 40 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
6 февраля — «Пришельцы».
Начало в 18, 20 часов. «Пят-
ница, 13». (IV часть). Начало
в 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 6 февраля — «Любовь
моя, печаль моя». Начало в

17, 19, 21 час.

ПТУ- 15

приглашает на работу

УБОРЩИЦУ.
Обращаться по

ул. Кирова, 18.
2-18-80.

адресу:

Телефон

3—2

АВТОКОЛОННЕ
Л ПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

требуются

МОЙЩИКИ машин.

3—2

13 ФЕВРАЛЯ 1991 ГОДА
на шахте «Ленинградская»

ПРОВОДИТСЯ
отчетно - выборное собра-
ние совета ветеранов вой-
ны и труда. Начало в 14 ча-

сов.

Совет ветеранов.

1—1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

граЗ/югсд

для работы на установке

«Очистка промывных вод»

водоочистных сооружений
СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИ-

КИ IV разряда,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

ремонту и обслуживанию
электрооборудования IV —

V разрядов.

2—1

•
ШАХТА

«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает

ГОРНОРАБОЧИХ пункта

горячего питания,

РАБОЧИХ производствен-

ных бань СБК.
3—2

•

СРСУ СПЗ «СЛАНЦЫ»

приглашает на работу

столяров,
плотников,
БЕТОНЩИКОВ

с третьим разрядом и выше.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, 1. Отдел кад-

ров, телефон 51-538.
о —2

*

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

КООПЕРАТИВУ
«КРИСТАЛЛ»

требуются

КВАЛИФИЦИРОВ АН-
НЫЕ ШТУКАТУРЫ - МА-
ЛЯРЫ,

КАМЕНЩИКИ 4-5 раз-

рядов.

Обращаться по телефону
4-13-71 или по адресу: ул.

Свердлова, дом 1 (помеще-
ние ЖЭУ).

2—1

Гй1етя

«ЗНАМЯ ТРУДА»

надаетея по вторникам,

среды*- четвергам, пятницам
■ субботам
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